

PENGUMUMAN

HASIL SELEKSI ADMINISTRASI CALON TENAGA FASILITATOR LAPANGAN KEGIATAN PENYEHATAN LINGKUNGAN

Berikut nama-nama calon Tenaga Fasilitator Lapangan Kegiatan Penyehatan Lingkungan yang dinyatakan lulus Administrasi dan berhak mengikuti seleksi tahap II yang akan diselenggarakan pada

Hari/Tanggal : Senin, 4 Maret 2019

Jam : 08.00 WIB untuk calon TFL Pemberdayaan
10.00 WIB untuk calon TFL Teknis

Tempat : Aula Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kabupaten Sampang

Demikian Atas Perhatiannya harap maklum

Sampang, 26 Pebruari 2019

Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman
Kabupaten Sampang



ABD. HANNAN, SH,M.Si

Pembina Tk I

NIP. 19640804 199202 1 002

No	Nama	Kriteria	Lulus / Tidak Lulus	Keterangan
1	Siti Juhainah, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
2	Unsur Sari, ST.	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
3	Fathor Rohman, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
4	Moh. Irfan Islami, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
5	M. Sulthonul Arifin, ST.	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
6	Indra Abadi, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
7	Feri Prima, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
8	Moh. Jamik Arifin, ST	Teknis	Lulus seleksi ke tahap II	
9	<i>Ifda Rizqa, ST</i>	<i>Teknis</i>	Lulus seleksi ke tahap II	
10	<i>Sahrul Gunawan, ST.</i>	<i>Teknis</i>	Lulus seleksi ke tahap II	
11	<i>Sela Kamiswari, ST</i>	<i>Teknis</i>	Lulus seleksi ke tahap II	



No	Nama	Kriteria	Lulus / Tidak Lulus	Keterangan
15	Ach. Faridi, SE.	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
16	<i>Agus Chandra Sukmana, S.Pd.</i>	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
17	Imam Rusfandi, SH.	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
18	Chairul Saleh SH.	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
19	Insiroh Hafida, SE.	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
20	Moh. Nizar	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
21	Mas'udi Cholil, S.Sos	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
22	Parmadi, S.Si	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
23	Budi Barata Chusin S.sos	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
24	Agus Bahtiyar	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
25	Nurul Huda, SH., MH.	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
26	Achmad Fahmi Setiadi	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
27	Mamad Rahmatullah,	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
28	Samadi, S.Kom	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	
29	Moh. Alif Rohmatullah	Pemberdayaan	Lulus seleksi ke tahap II	

